

Laga-Ideen sind gefragt

Spremberg. Die Stadt Spremberg/Grodk erarbeitet derzeit die Bewerbungsunterlagen für die Ausrichtung der Landesgartenschau (Laga) 2026 in Spremberg, teilt die Stadtverwaltung mit. Das von der Stadt beauftragte Planungsbüro „ST raum a.“ und die Verwaltung werden bei der Erstellung der Bewerbungsunterlagen vom Kompetenzteam unterstützt. Alle Sprembergerinnen und Spremberger haben die Gelegenheit, ihre Vorschläge einzubringen und diese an folgende E-Mailadresse zu senden: BuergerbeteiligungBewerbungLAGA2026@stadt-spremberg.de pm/pb

Laga-Ideen sind gefragt

Spremberg. Die Stadt Spremberg/Grodk erarbeitet derzeit die Bewerbungsunterlagen für die Ausrichtung der Landesgartenschau (Laga) 2026 in Spremberg, teilt die Stadtverwaltung mit. Das von der Stadt beauftragte Planungsbüro „ST raum a.“ und die Verwaltung werden bei der Erstellung der Bewerbungsunterlagen vom Kompetenzteam unterstützt. Alle Sprembergerinnen und Spremberger haben die Gelegenheit, ihre Vorschläge einzubringen und diese an folgende E-Mailadresse zu senden: BuergerbeteiligungBewerbungLAGA2026@stadt-spremberg.de pm/pb



**Blütenpracht soll es bei der Laga
in Spremberg geben.** Foto: dpa